



Hospital de Melipilla cuenta con nueva sala de Atención Integral de Parto

Este jueves, fue realizada la ceremonia de inauguración de la nueva Sala de Atención Integral de Parto del Hospital San José de Melipilla.

Se conoció que esta sala ofrece un ambiente adecuado y promoción del acompañamiento durante el proceso de parto y nacimiento.

Esta iniciativa implementada por el equipo del servicio de la Mujer y el Recién Nacido, busca promover la humanización en el parto y marca el vamos de esta estrategia que en el nuevo hospital se verá fortalecida con la incorporación de tres salas de parto integral.

